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O Notícias da Beira foi saber um pouco como decorreu está época na Adega Cooperativa
de Mangualde.

  

N.B.- Engº. Mendes qual o balanço das vindimas?

  

Engº António Mendes - O balanço da vindima é ótimo, superou as nossas espectativas.

  

N.B.- Como foi este ano a nível de quantidade e qualidade?

  

A. M- Relativamente á quantidade, tivemos um acréscimo de 25% . Deste acréscimo, 15% teve
origem nos nossos associados e o restante em uvas compradas a não associados. Quant
o à qualidade, os indicadores são bons mas ainda é cedo para conclusões.

  

N.B.- A Adega de Mangualde tem escoado os seus vinhos?

  

A.M.- Sim, temos vendido bem os nossos vinhos. A nossa aposta na qualidade, as parcerias
contratadas antes da vindima e por outro lado o esforço que temos feito para nos
internacionalizarmos, têm sido os principais responsáveis, pela venda dos nossos produtos.

  

N.B.- O que tem feito a Adega de Mangualde para promover o seu vinho?

  

A.M.- Dentro da contenção orçamental que é necessário para equilibrar a instituição, temos
investido o mínimo possivel para promover os nossos vinhos, no entanto temos feito ações de
marketing nos nossos mercados alvo, temos estado presente em feiras nacionais e
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internacionais e sobretudo temos acompanhado os nossos clientes.

  

N.B. - Estão a pensar em lançar mais algum vinho?

  

A.M.- Sim, todos os anos lançamos novos vinhos; para breve teremos novidades.

  

N.B.- Que mensagem deixa aos associados?

  

A.M.- Quero deixar uma mensagem de esperança e de confiança nesta instituição. 
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